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質問順 １ 議席番号 ９ 質問者 宿  利   忠  明  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

施政方針、公

約について 

（１）地域力日本一について伺う 

町長 

教育長 

担当課長 

（２）協働参画のまちづくりについて伺う 

（３）くすまちブランドについて伺う 

（４）ＧＩＧＡスクールについて伺う 

２ 

子育て支援に

ついて 

（１）子育て健康支援課になって何が変わったのか伺う 
町長 

担当課長 
（２）子育て支援策について伺う 

３ 

コロナワクチ

ンの接種につ

いて 

（１）体制整備について伺う 

担当課長 

（２）接種場所について伺う 

（３）接種の受け方について伺う 

（４）接種の模擬訓練について伺う 

４ 

林業の振興に

ついて 

（１）林道及び作業道の路網整備について伺う 

担当課長 

（２）「玖珠町ふれあいの森づくり事業」の取組強化について伺う 

（３）未整備林や荒廃林の森林整備について伺う 

（４）森林環境讓与税について伺う 

 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ２ 議席番号 １１ 質問者 秦     時   雄  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

新型コロナワ

クチンの円滑

な接種体制に

ついて 

（１）ワクチン接種のスケジュール（集団接種、個別接種、準備行程）

について伺う 

町長 

担当課長 

（２）町民への接種勧奨、個別通知（接種券の発行、接種の予約等）に

ついて伺う 

（３）高齢者や障がい者等、介護が必要な人に対する個別接種について

伺う 

（４）優先接種の対象（６５歳未満）となる基礎疾患がある人の把握に

ついて伺う 

（５）居住地外のかかりつけ医でも接種できるよう周辺の自治体との 

連携について伺う 

（６）接種会場での問診時間を短縮するため、接種券に予診票の添付を

することについて伺う 

（７）高齢者、障がい者等交通弱者を対象にした送迎サービスの導入に

ついて伺う 

（８）住民から問い合わせ等相談体制の整備（相談窓口の設置）につい

て伺う 

２ 

新型コロナウイ

ルス感染症によ

る影響について 

（１）令和２年度の特定健診と、がん検診の現状について伺う 

町長 

担当課長 

（２）令和２年度の乳幼児健診の現状について伺う 

（３）健診率の向上と今後の取組について伺う 

（４）胃がん検診に内視鏡検査の導入（町の助成）について伺う 

３ 

令和２年７月

豪雨による災

害、激甚化する

自然災害と防災

について 

（１）河川の決壊、越水対策について伺う 

町長 

担当課長 

（２）堤防の点検と強化について伺う 

（３）堤防のかさ上げについて伺う 

（４）河川道の整備（土砂、葦等の除去、掘削等）について伺う 

（５）ハザードマップと地域防災計画の見直しについて伺う 

 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ３ 議席番号 １ 質問者 横  山   弘  康  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

玖珠町ブラン
ドの構築につ
いて 

（１）ブランド化への具体的な取組として描いているものがあるか 

町長 
（２）ブランド化を模索研究するための研究機関や協議会等の設置を考

えているか 

（３）玖珠町らしさというものを、どのようなものと捉えイメージして

いるか 

２ 

農協との連携、
活用について 

（１）合併以前の農協と町はどのように連携してきたか 

町長 

担当課長 

（２）今回の農協合併に町はどのように関わってきたか 

（３）合併に伴い町や農家にどのようなメリット、デメリットがあると

把握しているか 

（４）これからの町の農業施策を進めるうえで、新たな合併後の農協と

今後どのように連携、活用しようとしているのか 

３ 

デジタル化社
会の推進につ
いて 

 

（１）情報を全町民にどのような形で提供しようとしているか 

町長 

担当課長 
（２）受け手である町民の経費課題をどのように解決しようとしているか 

（３）電波利用の情報端末を通じての提供では地域、年代間に大きな歪が

あるが、どのように解消しようとしているか 

４ 

コロナ禍の伝
統芸能等の継
承施策につい
て 

（１）コロナ禍で様々な伝統芸能等の公演中止が相次ぎ、伝統芸能の継承

が危ぶまれる状況をどのように捉えているか 教育長 

担当課長 
（２）それらの公演する機会を確保するための施策は考えられないか 

 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ４ 議席番号 ８ 質問者 大  野   元  秀  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１  

ゴミの収集計画

について 

（１）収集計画の現状について伺う 

担当課長 

（２）塵芥車に搭載しているドライブレコーダーの検証について伺う 

（３）リサイクルボックスの設置について伺う 

（４）収集計画の見直しについて伺う 

２ 

伐株山の魅力創

出について 

（１）文化財の調査について伺う 

町長 
教育長 
担当課長 

（２）活用計画について伺う 

（３）町民との協働事業 、協働の町づくりについて伺う 

 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ５ 議席番号 ４ 質問者 細  井   良  則  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

デジタル化

推進について 

（１）デジタル化推進の中で玖珠町はどのような状況か伺う 

町長 

担当課長 

（２）デジタル化での町民のニーズはどこにあるか伺う 

（３）玖珠町アプリ・玖珠町ＬＩＮＥ・ホームページの担当課はどこか 

また、それぞれが連携できるのか伺う 

（４）オンライン申請可能な行政手続数について伺う 

（５）ホームページでの情報発信に対する取組について伺う 

２ 

ＧＩＧＡスク

ール構想につ

いて 

（１）ＩＣＴ教育の現在までの進捗状況について伺う 

町長 

教育長 

担当課長 

（２）家庭におけるインターネット環境調査の結果について伺う 

（３）経済的にインターネット環境の整備ができない家庭に対する支援は

どうするのか伺う 

（４）不登校の児童生徒に対するオンライン教育支援ソフト「すららネッ

ト」の活用について伺う 

（５）「すららネット」について保護者に聞き取り調査を行ったのか伺う 

３ 

コロナ対策補

助金で購入し

た物品の管理

について 

（１）新型コロナウイルス対策補助金で購入した備品について伺う 

町長 

担当課長 
（２）新型コロナウイルス対策補助金で購入した備品の管理を伺う 

（３）新型コロナウイルス対策補助金で購入した消耗品の配布数及び在庫

数量は、管理簿等で管理しているのか伺う 

 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ６ 議席番号 ６ 質問者 小  幡   幸  範  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

防災対応につ

いて 

（１）土砂災害警戒区域の指定状況と対応について伺う 

担当課長 

（２）準用河川の河床掘削の実施状況を伺う 

（３）国土強靭化地域計画の策定状況を伺う 

（４）消防団の活動支援と報酬について伺う 

（５）気候変動に対する町の考えを伺う 

２ 

新型コロナウ

イルスへの対

応について 

（１）特別出産祝金や事業者支援の実施状況を伺う 

担当課長 

（２）ワクチン接種の体制と住民の不安解消に向けての考えを伺う 

３ 

地域福祉の取

組について 

（１）第３次地域福祉計画の実施状況を伺う 

担当課長 
（２）社会福祉協議会が新たに作成した第５次地域福祉活動計画に対し、

今後町の福祉計画へ取り入れていく考えはあるのか伺う 

４ 

文化財の活用

について 

（１）文化財及び埋蔵文化財の活用は取り組めているのか伺う 

担当課長 

（２）文化財保存活用地域計画の策定は考えられないのか伺う 

 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ７ 議席番号 ２ 質問者 衞  藤   和  敏  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

第６次玖珠町

総合計画から

の農林業施策

について 

（１）森林環境讓与税の有効活用について伺う 

  ①自伐型多間伐林業推進の考えについて 

  ②森林を活かした観光について 

町長 

担当課長 

（２）農協合併後の連携について伺う 

（３）有機農業の推進や、たい肥センターについて伺う 

（４）農機具バンクについて伺う  

（５）中古ハウスや中古農機具の補助対象化について伺う 

（６）バークマット栽培普及について伺う 

（７）大分県立玖珠美山高等学校との連携について伺う 

  ①地域産業科との連携について 

（８）大分県立玖珠美山高等学校への提案について伺う 

  ①カンエキ装置開発について 

  ②冬場の農産物生産強化試験について 

  ③新品種開発について 

 

【質問・答弁の内容】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 8 - 

 

質問順 ８ 議席番号 ３ 質問者 河  島   公  司  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

新型コロナウ
イルス感染拡
大防止対策に
ついて 

（１）町のこれまでの取組と検証、今後の対策について伺う 

町長 

（２）ワクチン接種の町の接種計画を伺う 

（３）地方創生臨時交付金の使途について、決定のプロセスを伺う 

（４）昨年締結した（株）ティーアンドエスとの「デジタル化による

新しいまちづくり」連携協定の、これまでの成果と今後の取組を

伺う 

２ 

第６次玖珠町
総合計画につ
いて 

（１）人口減少に歯止めをかける現総合戦略について計画内容と併せて

結婚対策による上昇は組み込めないのか伺う 

町長 

（２）コミュニティ活動と集落対策について伺う 

（３）健康ウォーク推進事業の医療費データは取れたのか伺う 

（４）子育て健康支援課の設置の効果や成果について伺う 

（５）介護予防の軽度認定者の予防対策について伺う 

（６）高齢者の免許返納後の交通対策と公共交通の利用検討を伺う 

（７）行財政改革の推進について、ＩＣＴの活用の効果について伺う 

（８）業務の効率化、コスト削減は職員削減に向けたものなのか伺う 

３ 

施政方針・町政
運営の基本方
針について 

（１）町長のこれまでの３年間と、残された１年について伺う 

町長 

（２）コロナウイルスと豪雨災害の昨年１年について伺う 

（３）１番にデジタル化を提唱することの町長の本意を伺う 

（４）なぜデジタル化を急ぐのか、何を目指すのか伺う 

（５）ＩＣＴ化、デジタル化を図ることのポイントは何か説明を求める 

（６）町づくりの基本理念とデジタル化をどうつなげていくのか伺う 

４ 

集落支援員・地
域おこし協力
隊の活動につ
いて 

（１）活動実績と効果についての報告を伺う 町長 

 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ９ 議席番号 １４ 質問者 石  井   龍  文  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１  

町税について （１）税金の徴収状況について伺う 

担当課長 

（２）滞納整理対策について伺う 

２ 

わらべの館、久

留島武彦記念館

について 

（１）来館者状況について伺う 

担当課長 

（２）今後の運用方針について伺う 

 

【質問・答弁の内容】 

 


